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Patricia Avendaño afirma que no hay más situación que resolver en la alcaldía
Cuauhtémoc
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Luego de que se concluyera el conteo de 73 paquetes electorales, Patricia Avendaño, Consejera presidenta del
Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), aseguró que "los resultados que tenemos son los que nos dan
cuenta de cual es la persona que obtuvo la mayor cantidad de votos" para gobernar la alcaldía Cuauhtémoc, en
este caso Alessandra Rojo de la Vega.

En entrevista para Reporte H con Blanca Becerril de El Heraldo Televisión que se transmite mediante El Heraldo
Media Group aseveró que "yo no vería que hubiera más situación que resolver" aunque señaló que todavía hay
otros medios impugnación y que esos son independientes.

Alejandro Cota Quiroz: ¿Quién es el multihomicida conocido como el "asesino de San Valentín"?

Noriko: asesino habría recibido un pago de 30 mil pesos por matar a la pasante de enfermería

Patricia Avendaño: "Se comprueba el trabajo pulcro de la ciudadanía con el IECM"

También destacó la labor realizada por los vecinos durante la pasada jornada electoral celebrada el domingo 2 de
junio pasado "se confirma que tenemos vecinos sumamente responsables porque el trabajo que hacen lo hacen
muy bien y también agradecer y felicitar el trabajo de los Consejos Distritales".

Explicó que se realizó un conteo parcial y no un conteo total como lo pedía Caty Monreal debido a que se hace
un análisis de las causales y que las instancias correspondientes son las que determinan si procede o no el
recuento total.
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